



¡Majestuosa!



Quintana Roo se viste de gala ante la Olimpiada Nacional 2019, la cual fue inaugurada anoche por el Gobernador y la titular de la Conade

Más información en la página 12A



Vamos por la mayoría en Q. Roo: Marko Cortés

BENITO JUAREZ, 2 de mayo.- Los candidatos de Acción Nacional van por la mayoría del Congreso del Estado, esta mayoría es necesaria para cuidar a Quintana Roo de la descomposición social que vemos a nivel nacional en materia de seguridad, afirmó Marko Cortés, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, en rueda de prensa la mañana de este jueves.

En este sentido, Cortés Mendoza expresó que Acción Nacional ha hecho lo propio al aprobarle al Ejecutivo la Guardia Nacional, por lo que exigió al Gobierno Federal atender la inseguridad en el Estado, además de otros que por su índole son competencia federal, como lo es el problema del sargazo, que afecta las costas de Quintana Roo.

Más información en la página 12A

Detienen a extorsionadores en club de playa de Solidaridad

SOLIDARIDAD, 2 de mayo.- Dos presuntos extorsionadores fueron detenidos esta tarde por elementos de la Policía Municipal en la zona turística, luego de ser señalados de acudir a conocido club de playa a exigir el cobro de piso, por lo que fueron capturados y puestos a disposición de la Fiscalía General del Estado.

Un reporte al número de emergencias alertó a los oficiales municipales, quienes fueron informados sobre dos sujetos que acudieron a conocido club de playa ubicado en la calle 26 Norte y Zona Federal Marítima Terrestre, al parecer con la intención de realizar un acto de extorsión.

Más información en la página 8A



Tren Maya está bien encaminado: Fonatur

CIUDAD DE MEXICO, 2 de mayo.- El director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), Rogelio Jiménez Pons, aseguró que la publicación de las bases, el martes pasado, de licitación para la contratación de servicios correspondientes a la ingeniería básica del Tren Maya, encaminan al desarrollo del proyecto en sus distintas etapas.

"Esta licitación nos va a ir dando luz sobre los aspectos técnicos del desarrollo del proyecto, para que, en consecuencia, vayamos avanzando y, finalmente, la última etapa es la consulta (a los pueblos indígenas)", señaló.

En entrevista indicó que el fallo de este concurso se dará a conocer en el mes de julio, después se iniciará con los estudios de impacto ambiental.

Más información en la página 12A

Dejan todo para la vuelta



SINALOEA, 2 de mayo.- Atlético San Luis supo sobreponerse a una injusticia arbitral en la cancha de Dorados. Le costó trabajo, pero al final pudo salir del Estadio Banorte con empate 1-1, que deja la serie equilibrada y abierta para definirse el domingo en el Estadio Alfonso Lastras, donde buscarán el ascenso automático a la Liga MX.

Al minuto 6, cuando el juego todavía no lograba prender, una mano inventada dentro del área de Enrique López, le dio la oportunidad a los locales de irse al frente en el marcador.

Más información en la página 1B



Motoneto se salva de ser aplastado por un tráiler

COZUMEL, 2 de mayo.- Por intentar ganarle el paso a un tráiler, un motociclista provocó un accidente cuando transitaba en la colonia conocida como "Paraíso", en el que resultó sólo con golpes y heridas leves, ya que logró saltar antes que su vehículo fuera aplastado por la pesada unidad.

El accidente se registró en las inmediaciones de la avenida Miguel Alemán, entre las avenidas Rafael E. Melgar y 30 Sur, cuando por dichas vialidades circulaba de Oriente a Poniente la motocicleta AT110, con placa VXT9H, cuyo propietario intentó rebasar al tráiler con placa 709-AG-2.

Más información en la página 7A

Atrapan a par de malandros que robaba madera en carpintería

Más información en la página 11A

Capturan a ladrones tras asalto



BENITO JUAREZ, 2 de mayo.- Dos sujetos fueron detenidos por el delito de robo a comercio por elementos de la Policía Quintana Roo.

De acuerdo con datos proporcionados por las autoridades, los presuntos responsables son Daniel "N", de 19 años de edad, y Patricio "N", de 18 años.

Los hechos ocurrieron en las inmediaciones en una tienda de conveniencia ubicada en la manzana 06, avenida Del Bosque.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Alentadoras.

Y en toda la extensión de la palabra, son las cifras dadas a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), las cuales confirman que mientras el crecimiento de la economía nacional disminuyó 0.2% en el primer trimestre de 2019, Quintana Roo sigue creciendo tres veces más que la media nacional, gracias a su industria turística y a que superó en 265% la meta de creación de empleos formales como resultado de una buena gestión económica.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, en el último reporte del organismo se indica que durante el primer trimestre de este año, el Producto Interno Bruto (PIB) del país disminuyó 0.2% en términos reales respecto al último trimestre de 2018, siendo que en cuanto a cifras anuales, el país creció 1.9% en 2018, mientras que Quintana Roo sostuvo un crecimiento de 4.1%, ubicándose como la tercera economía más fuerte del país.

En este sentido, y tras dejar en claro que la fortaleza mostrada por la entidad también tiene mucho que ver con los proyectos de inversión que mantienen en apogeo su crecimiento, el INEGI dio a conocer que Quintana Roo se mantiene como líder en la generación de empleos formales en el país, según las cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) correspondientes a los primeros tres meses de 2019, las cuales señalan que en ese lapso se crearon más de 11 mil puestos de trabajo, lo que significa una tasa anual de crecimiento superior al 5.5%, la cual está muy por arriba de la que se tiene a nivel nacional que es de 3.1%.

Al respecto, no se puede perder de vista que entre 2019 y 2021 Quintana Roo recibirá más de dos mil millones de dólares de inversión extranjera directa, ubicándose, gracias a la confianza de la iniciativa privada, en el tercer lugar a nivel nacional y en el primero en inversión inmobiliaria del Caribe, con el desarrollo de proyectos que contemplan mega-resorts, tiempos compartidos, casas vacacionales, centros comerciales y hospitales de última generación.

Con base en lo anterior, y tomando en consideración que durante 2018 se generaron en la entidad 43 mil 968 empleos con todas las prestaciones de Ley, no queda más que esperar que dicha tendencia se mantenga a la alza, a fin de que más familias quintanarroenses puedan acceder a una mejor calidad de vida.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com